

PRESSEMITTEILUNG

Solaris erhält weitere Aufträge aus Spanien

Bolechowo, 25.08.2021

Spanische Städte investieren kontinuierlich in die Weiterentwicklung ihrer emissionsfreien Flotten. Mit den gewonnenen Ausschreibungen soll Solaris Bus & Coach nunmehr 6 weitere Elektrobusse zusammen mit der Ladeinfrastruktur nach Spanien liefern. Zwei Urbino 8,9 LE electric kommen nach Martorell, einer Stadt in der Provinz Barcelona. Zwei weitere Urbino 8,9 electric und zwei 12 Meter lange Elektrobusse sollen hingegen auf die Straßen in der Nähe von Bilbao im Baskenland rollen. Die Lieferungen im Rahmen beider Aufträge sollen bis Ende 2022 abgeschlossen werden.

Solaris bekam nun neue Aufträge über die Lieferung von Elektrobussen nach Spanien: nach Katalonien und Baskenland. Dank dem Vertrag mit dem Stadtamt der Stadt Martorell (Ayuntamiento de Martorell) sollen zwei Urbino 8,9 LE electric in Kürze in der Provinz Barcelona anzutreffen sein. Die Stadt bestellte auch zwei mobile Ladegeräte mit einer Leistung von je 40 kW. Das im Baskenland tätige Verkehrsunternehmen EuskoTren entschied sich wiederum für die Anschaffung von vier Solaris-Elektrobusen, die in der Nähe von Bilbao eingesetzt werden. Zwei Urbino 8,9 LE electric werden auf der Linie nach Usansolo verkehren, während zwei Urbino 12 electric auf den vom BizkaiBus betriebenen Linien fahren werden. EuskoTren entschied sich auch für den Kauf eines On-Board-Ladegeräts mit einer Leistung von fast 35 kW und eines Zweibereichs-Ladegeräts von 150 kW, das die gleichzeitige Ladung von zwei Bussen ermöglicht. Die Lieferungen der Fahrzeuge im Rahmen der beiden Aufträge sollen 2022 abgewickelt werden.

Die von Martorell bestellten Urbino electric werden mit Solaris High Power-Batterien mit einer Gesamtkapazität von 90 kWh ausgestattet, die für die häufige und schnelle Ladung ausgelegt sind. Die Busse werden konventionell per Stecker wie auch schnell per Pantograf, der auf dem Dach jedes Fahrzeugs angebracht wird, geladen werden können. Für die gleichmäßige Fahrt in den Urbino 8,9 LE electric wird ein 160 kW Zentralmotor sorgen.

Das Baskenland bekommt wiederum Elektrobusse, die mit Solaris High Energy-Batterien ausgestattet werden. In den 12 Meter langen Bussen werden Batterien mit einer Gesamtkapazität von 440 kWh verbaut, in den kürzeren Bussen hingegen wird die Energie in Batterien mit einer Gesamtkapazität von über 260 kWh gespeichert. Die beiden Urbino-Modelle werden per Stecker geladen. Als Antrieb in den kürzeren Bussen wird ein 160 kW starker Zentralmotor, während in den Solobussen – eine Elektroachse mit zwei integrierten E-Motoren, dienen.

Alle Fahrzeuge, die Solaris für spanische Verkehrsbetreiber liefert, werden voll klimatisiert sein. Mit an Bord jedes Busses sind auch ein umfassendes Fahrgastinformationssystem mit Displays im Innenraum und ein Videoüberwachungssystem für den Innen- und Außenbereich für mehr Reisesicherheit. Außerdem werden die Fahrgäste auch ihre Mobilgeräte über USB-Buchsen im Passagierbereich aufladen können.

Die von EuskoTren bestellten Fahrzeuge werden auch über Fahrerassistenzsysteme für mehr Sicherheit verfügen. Eine Lösung wie das MirrorEye-System, die die herkömmlichen Seitenspiegel durch Kameras ersetzt, wird die bessere Sicht in der blendenden Sonne, bei Regen und bei Dunkelheit garantieren. Das akustische Warnsystem für Fahrzeuge (AVAS) wird die Fußgänger

mit Warngeräuschen auf ein Elektrofahrzeug in der Nähe aufmerksam machen. Darüber hinaus entschied sich der Verkehrsbetreiber auch für eSConnect, d. h. eine firmeneigene Software, die das moderne Flottenmanagement und die Überwachung von Fahrzeugen auf den Routen im Baskenland ermöglichen wird.

Die ersten Solaris-Busse sind in Spanien vor über 10 Jahren eingetroffen. Zur Zeit fahren dort nahezu 300 Einheiten, und die meisten davon sind Fahrzeuge mit emissionsfreien und emissionsarmen Antrieben. Solaris ist führender Hersteller und Vertreiber von umweltfreundlichen Bussen in Europa und der Wandel hin zur Elektromobilität ist in letzter Zeit in ganz Europa erkennbar.

Sonstige Informationen

Mateusz Figaszewski

Institutional Partnerships and External Relations Director
Tel.: +48 61 66 72 347
Mobil: +48 601 652 179
Fax: 48 61 66 72 345
email: mateusz.figaszewski@solarisbus.com

Über die Firma

Solaris Bus & Coach sp. z o.o. ist einer der führenden europäischen Hersteller von Stadt- und Überlandbussen mit Schwerpunkt auf die Entwicklung von emissionsfreien Fahrzeugen, d. h. Elektro-, Wasserstoff- und Oberleitungsbussen. Dies bedeutet zugleich das breiteste Angebot an emissionsfreien Fahrzeugen auf dem europäischen Markt und die Position des Marktführers in diesem Marktsegment mit einem Anteil von 15,2%. Knapp 25.000 bisher gelieferte Solaris-Fahrzeuge sind bereits in 33 Ländern und 850 Städten in ganz Europa und außerhalb im Einsatz. Solaris ist Teil der spanischen Gruppe CAF (Construcciones y Auxiliar de Ferrocarriles) S.A. Vom Konzept über die Entwicklung bis hin zur Fertigung entstehen Solaris-Busse in Polen. Alle Aktivitäten des Herstellers stehen im Einklang mit seiner Markenbotschaft: „Wir ändern das Gesicht des ÖPNV“. Solaris ist auch ein aktiver Partner für städtische Verkehrsbetriebe und bietet ihnen umfassende Unterstützung bei der Umstellung auf emissionsfreie Mobilität.